

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



Universidad Hebrea, Jerusalén, Mayo 2024



Manila, Filipinas, Marzo 2024

Tropas Estadounidenses
Fuera de Filipinas

ALTO AL
APOYO DEL
GENOCIDIO

NO A LA INTERVENCIÓN
DE EE.UU.

SUDÁFRICA: ESTABLECIENDO NUEVOS COLECTIVOS DEL PCOI

GQBERHA (Sudáfrica), 28 de mayo— Tuvimos una reunión muy exitosa el sábado pasado. Se necesitó mucha preparación previa. A medida que movilizamos a las masas, también necesitamos establecer una base sólida.

Hemos tenido un colectivo estable y consistente en un barrio. Ahora estamos luchando por restablecer colectivos en otros dos. El exitoso encuentro del sábado fue para dar inicio al colectivo en un segundo barrio. También nos estamos moviendo a un tercer barrio.

El viernes antes de la reunión, recorrimos el barrio visitando a diferentes personas. Algunos eran amigos del partido. Algunos han leído *Bandera Roja* antes. Algunos vinieron, otros no. Nos animó tanto la gente que vino como la respuesta de los que no pudieron pero que prometieron venir

para futuras reuniones.

Esta es la culminación de las discusiones sobre la necesidad de restablecer más colectivos. Esto requiere que vayamos de puerta en puerta, repartamos *Bandera Roja* e invitemos a la gente a venir. La asistencia del sábado demuestra que lo que hacemos realmente importa.

Nuestra estrategia es construir bases sólidas que dirijan el trabajo del partido de movilizar a la base industrial para el comunismo, incluidos los soldados. Hemos logrado avances significativos.

Esta semana estamos planeando hacer lo mismo en otro barrio donde otra camarada va a formar un colectivo. No puede hacerlo sola. El colectivo la ayudará. El crecimiento del partido depende de lo que hagamos.

A veces, cuando la gente ve una reunión con 15 o 20 personas, no sabe

[Ver SUDÁFRICA: NUEVOS COLECTIVOS DEL PCOI, Página 2](#)

Cancelar RIMPAC y Guerra Imperialista

LLEVÉMOS EL MENSAJE COMUNISTA A LOS SOLDADOS RASOS EN TODO EL MUNDO

“Es crucial llegar a los soldados y marineros”, dijo B, un distribuidor de *Bandera Roja*.

“Ignorar a las tropas es una gran debilidad”, añadió un activista filipino en Estados Unidos.

Después de discutir y manifestarse contra los planes de guerra de los imperialistas durante meses, la mayoría de nuestra base estuvo de acuerdo.

Nuestro enemigo eterno es el capitalismo global. Nunca hay libertad bajo los gobiernos capitalistas, no importa quién los gobierne.

En todo el mundo necesitamos revoluciones comunistas que pongan fin a este sistema y a sus incesantes guerras imperialistas. En resumen, no existen fuerzas armadas capitalistas (y nunca las habrá) que sirvan a las masas.

Pero ¿cómo construimos un Partido que pueda organizar estas revoluciones comunistas en todo el mundo? Ahí es

donde entran las tropas de base.

Enfatizar el trabajo revolucionario entre las tropas de base nos coloca en el camino correcto. Pero es controversial en las masas.

Por ejemplo, un profesor de secundaria y veterano de la guerra de Irak está lidiando actualmente, en su escuela secundaria, con la presencia del Cuerpo de Entrenamiento de Oficiales Junior de la Reserva del Ejército de los EE. UU. ¿Deben los profesores permitir que los reclutadores visiten sus aulas? Algunos profesores creen que no deberíamos permitir que los reclutadores visiten las aulas. El maestro, veterano del ejército, ha señalado la necesidad de que mantengamos relaciones políticas estrechas con los estudiantes que ingresan al ejército

“Estos estudiantes que se alistan en el ejército son parte de la clase obrera”, le dijo a un colega. “Debemos politizar a

[Ver CANCELAR RIMPAC Y GUERRA IMPERIALISTA, Página. 4](#)

ADENTRO:

REUNIÓN
INTERNACIONAL
COMUNISTA,
PÁGINAS 2, 6, 7, 8

DOCENTES,
ESTUDIANTES
NECESITAN EL
COMUNISMO,
PÁGINA 3

EL COMUNISMO,
NO LA “AUTO
DETERMINACIÓN”,
LIBERARÁ A LAS
MASAS DEL MUNDO,
PÁGINA 5

GUERRA,
MIGRACIÓN, Y LA
CRISIS CLIMÁTICA
CAPITALISTA,
PÁGINA 6

PRIMERO DE MAYO Y MÁS ALLÁ: OBREROS DE LAS FÁBRICAS SE MOVILIZAN POR EL COMUNISMO

EL SALVADOR, 16 de junio—“Me siento muy contenta de haber participado por primera vez en la marcha del Primero de Mayo con el PCOI, junto con mi hijo pequeño que me ayudó a repartir *Bandera Roja*”, dijo una joven obrera. “Mi compañero no pudo asistir por motivos de trabajo. Él también es parte del PCOI. Fue una experiencia muy gratificante porque muchos jóvenes se acercaron a nosotros para pedir

más periódicos”.

“Esta actividad también sirve para que nuestros hijos aprendan por qué luchamos, ya que ellos también están esclavizados. Se les deja solos mientras nosotros trabajamos por un salario miserable, en este sistema de explotación”, continuó.

La marcha del Primero de Mayo motivó a los obreros a seguir siendo parte del Partido Comunista Obrero Internacional. “Tenemos que dar un paso adelante en la lucha comunista”, dijo otro obrero.

Las ideas comunistas se están difundiendo entre muchos trabajadores de la fábrica y animando a otros obreros que marcharon por primera vez a ser parte de esta lucha por el comunismo.

Esta movilización es parte del trabajo político que hacemos, distribuyendo nuestro periódico *Bandera Roja* a miles de trabajadores y siendo bien recibido por ellos. Muchos pedían más periódicos para compartir

con familiares y amigos.

Tenemos un objetivo claro al participar en estas actividades de masas, y es masificar las ideas comunistas y el reclutamiento de trabajadores industriales que son clave para la revolución comunista del PCOI.

Fue muy significativa la participación de trabajadores municipales, campesinos, estudiantes y trabajadores de la salud de diferentes zonas del país. Nuestro contingente llevaba una colorida pancarta principal: “*DE GAZA A EL SALVADOR, LUCHEMOS POR UNA SOCIEDAD COMUNISTA*”. Nuestras banderas rojas y carteles denunciando el genocidio en Gaza marcaron la diferencia en la marcha de miles de trabajadores por las principales calles de la capital.

Los camaradas que vienen de otras zonas del país enfrentaron el cerco militar fascista que intentó frenar la participación de los trabajadores en esta manifestación obrera. Pero con su experiencia estos compañeros lograron llegar al punto de encuentro.

Al finalizar esta acción colectiva, realizada con gran entusiasmo y compromiso, tuvimos un encuentro con todos

los asistentes a la marcha para fortalecer nuestras relaciones comunistas. La movilización de los camaradas de fábrica hacia esta actividad siempre tiene un impacto en el resto de los obreros. Demuestra el compromiso con la lucha comunista de los miembros del PCOI con la clase trabajadora.

Tenemos próximas reuniones con los contactos que hicimos. También hemos integrado un nuevo colectivo en otra zona y estamos planificando escuelas políticas con trabajadores jóvenes. Ellos son quienes continuarán el trabajo político organizativo del PCOI.

La participación del PCOI en el reclutamiento de soldados es aún un paso pendiente. Un camarada de otro país nos señaló: “Los soldados son hijos e hijas de trabajadores. Viven en las mismas comunidades que los trabajadores de la maquila. Debemos tenderles la mano a ellos”.

“Las escuelas de estudio comunista del Partido están avanzando entre los camaradas trabajadores. Cada semana nos reunimos fuera de la fábrica y consolidamos estas células de estudio”, dijo un líder obrero.



SUDÁFRICA: NUEVOS COLECTIVOS DEL PCOI, de Página 1

la cantidad de trabajo que han hecho los camaradas del colectivo para que eso suceda. O la cantidad de lucha para mantener y expandir ese número.

Cuando construyes una casa, no puedes empezar por el techo. Hay que empezar por establecer una base sólida para que pueda soportar el peso de las paredes y del techo. Si los cimientos no son sólidos, la casa se derrumbará.

Esto significa que tenemos que librar una lucha ideológica con los camaradas. También tenemos que entender las contradicciones internas de cada camarada. Así es como podemos luchar mejor con los diferentes camaradas. Es muy importante establecer la unidad con los camaradas para que podamos luchar entre nosotros. Al mismo tiempo, la lucha tiene que ser primaria,

la unidad secundaria.

Hemos hecho un trabajo realmente prometedor. Por supuesto, hay mucho por hacer, pero, como colectivo, podemos lograrlo.

En la reunión del sábado pasado, los camaradas vinieron de diferentes orígenes, incluidos algunos que han trabajado durante años y conocen la naturaleza explotadora del capitalismo.

La mayor parte de la discusión fue sobre cómo sería la vida en el comunismo. ¿Cómo conduciría el PCOI a una sociedad sin dinero en efectivo, sin fronteras y sin explotación? Los camaradas dieron diferentes ejemplos. También era importante para nosotros no prescribir en exceso, especialmente a los nuevos camaradas, lo que hay que hacer. Era mejor escuchar lo que ellos

creen que es mejor. Entonces esa sería la base principal para la discusión y la lucha.

Alguien mencionó el sistema de trueque. Por supuesto que puede sonar interesante, pero si no tengo nada que intercambiar, ¿qué voy a comer? O si decidiera acumular, ¿qué le haría eso al colectivo?

Explicamos cómo el comunismo distribuirá los recursos de acuerdo con las necesidades, y cómo las personas contribuirán al comunismo en función de su capacidad y compromiso.

Tocamos el tema del sistema de salud en el capitalismo. La mayoría de las cosas que consumimos nos enferman, pero los patrones nos las venden porque son rentables. Luego, los patrones se benefician de que estemos enfermos a través del seguro médico, las

facturas del hospital y las medicinas. Incluso cuando morimos, ellos se benefician de los funerales.

En el comunismo, no nos centraremos principalmente en tener hospitales de última generación. Sí, los haremos. Pero el énfasis estará en una vida saludable, asegurándose de que las personas tengan alimentos de calidad para comer que no los enfermen como ahora.

Fueron bastante receptivos a nuestras ideas. Fue una buena discusión. A medida que celebremos más reuniones, tendremos más discusiones buenas. Fue un buen primer paso para tratar de establecer un colectivo estable en este barrio.

Ahora nos centraremos en otro barrio. Eso nos presentará otros desafíos en el futuro que resolveremos.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Saludos Revolucionarios Desde El Salvador

En primer lugar, soy miembro del Partido Comunista Obrero Internacional. Soy trabajadora de la salud. Nunca he sido simpatizante de los partidos de derecha. Desde que tengo uso de razón, he tenido ideas de izquierda, ahora específicamente para el comunismo.

He leído *Bandera Roja* durante mucho tiempo, y ahora me reúno con el colectivo de la ciudad donde vivo. Aunque somos pocos en este

momento, vamos a trabajar para que más miembros luchen por el comunismo.

También quiero decirles que he estado participando en la marcha del Primero de Mayo con PCOI durante varios años. Este año fue muy impresionante cómo pudimos captar la atención de la gente que miraba desde las aceras. También lo fue la simpatía de los miembros de los diferentes sindicatos participantes hacia nuestro contingente del PCOI.

La respuesta de las personas que recibieron el periódico *Bandera Roja*

también fue muy gratificante. Varios no esperaron que se lo ofrecieramos. En cambio, se acercaron a nosotros y nos pidieron: “Por favor, dame uno”. Se alegraron de recibirlo.

Fuimos muy bien observados de una manera positiva que provocó mucha satisfacción y entusiasmo para seguir adelante. Sin embargo, teníamos algunas debilidades, como la falta de sonido para hacer que las consignas se escucharan un poco más. Creo que para el año que viene podríamos tener un sis-

tema de sonido móvil, y más carteles con los diferentes mensajes a la población sobre la lucha comunista. Tal vez podríamos involucrar a otros camaradas y delegar el trabajo a otros miembros para continuar y ampliar el éxito de este Primero de Mayo de 2024.

Un abrazo de camaradería y adelante para que avancemos en la lucha hacia la victoria del comunismo.

—Camarada Trabajadora de la Salud en El Salvador



Vol 15 #8, Del 19 Junio al 10 de Julio, 2024

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera

E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag

Teléfono: +1 (323) 315-8884

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

El Sindicalismo Es Un Callejón Sin Salida

LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN NECESITAN LUCHAR POR EL COMUNISMO

MÉXICO, 16 de Junio— El 11 de junio, los trabajadores escolares (maestros, empleados y trabajadores manuales) de varios Estados de la república agrupados en la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) concluyeron sus protestas iniciadas el 15 de mayo.

Un lector de *Bandera Roja* nos dice: Horas de discusión en la Asamblea estatal de la Sección 22 en Oaxaca terminaron en la decisión de un “receso táctico” que molestó a los más combativos.

No hay nada extraño en que no se cumplan las demandas de los trabajadores. Bajo el sistema capitalista, la clase dominante y sus gobiernos están a cargo. Lo que aún no es evidente para la mayoría de los trabajadores es cuán limitada es la lucha sindical, incluso cuando tiene lugar fuera de la burocracia oficial, como ocurre con la CNTE. Es más, incluso dentro del propio liderazgo disidente, algunos líderes no defendieron adecuadamente las

demandas, a pesar de la negativa del gobierno a cumplirlas, como acaba de suceder.

Los trabajadores deben desarrollar su conciencia de clase y superar el reformismo sindical. Deben organizarse como CLASE y por lo tanto como partido político, uniéndose al PCOI.

Lucha por La Emancipación Total Del Trabajo del Capital

Lo importante es que hagan suyo el objetivo del comunismo. El comunismo es una sociedad sin compra ni venta y por tanto sin dinero. Sin el uso y explotación de la fuerza de trabajo por parte de los capitalistas o sus gobiernos. Sin guerras entre las grandes potencias en las que mueran los trabajadores y sus hijos.

En períodos de lucha, como en el pasado, los profesores y trabajadores escolares que siempre participan obtienen algunas victorias, aunque sean de corta duración. Pero cada año deben empezar de nuevo porque el gobierno les quita lo que “ganaron”.

Las derrotas, incluso más que las victorias, deben hacer ver a estos militantes combatientes la insuficiencia de las panaceas en las que han creído, como la lucha por las reformas, la lucha sindical. Deben llegar a ver la necesidad de la emancipación total del trabajo del capital.

Aunque el gobierno anunció que había concedido millones a los docentes, su lista de demandas ni siquiera fue tomada en consideración. Los inconformes criticaron a la comisión negociadora: “...gracias, las respuestas son insuficientes, pero con el dinero... basta para proponer un receso táctico”.

El gobierno reiteró que la mal llamada “reforma educativa” ya fue cancelada. Sin embargo, la USICAMM (Unidad del Sistema de Carrera de Maestros y Maestras) mantiene el control sobre la contratación, promoción y permanencia de trabajadores y docentes.

Persistirá la reforma a la Ley del ISSSTE (Pensiones) de 2007. El go-

bierno prometió que las jubilaciones serán del 100% de su último pago “según el promedio del IMSS”. Pero nunca dijeron a cuánto asciende ese promedio. También prometieron que la edad de jubilación “se reducirá gradualmente”, pero no fue un compromiso.

Respondieron a la demanda de un aumento salarial del 100% afirmando que “a los docentes de educación básica se les ha dado un aumento del 47% durante el sexenio y a los docentes de educación indígena un aumento del 100%”. La realidad es que cada año daban un aumento del 3,5% al 4% al salario base.

El desarrollo ideológico de la clase trabajadora no resulta sólo de la acción y discusión conjunta sino del trabajo político de los comunistas. Por lo tanto, los miembros y simpatizantes del PCOI deben asumir la responsabilidad de forjar esta conciencia. ¡Ayuda a distribuir *Bandera Roja* y Únetenos!

EL “RÉGIMEN DE EXCEPCIÓN” FASCISTA REPRIME A LOS ESTUDIANTES DE LA CLASE TRABAJADORA

EL SALVADOR, 16 de junio— “Ya no quiero ir a la escuela”, dijo un joven estudiante de secundaria a su familia, quienes están organizados en el PCOI. “Estoy muy enojado porque no sé lo que quieren. Me prohíben todo. No estoy aprendiendo como me gustaría. Me siento acosado. La policía viene todas las semanas y nos dice que no nos vistamos de cierta manera, porque si lo hacemos, estamos enviando un mensaje de que estamos relacionados. las pandillas.”

Su abuela preguntó: “Si no te sientes cómodo con la educación del sistema capitalista, ¿cómo te gustaría que fuera la educación comunista?”

“Diferente, con distintos horarios, con otra forma de aprender”, respondió el joven.

“Bueno, para lograrlo debemos luchar por el comunismo. Es la única opción. Para tener una idea más clara, leamos el folleto Educación comunista para una sociedad sin clases”, sugirió la abuela.

El gobierno de Bukele impuso el “régimen de excepción” fascista en marzo de 2023, supuestamente para abordar el tema de las pandillas. Pero lo que realmente pretende no es más que tener un esquema de control represivo por parte de un Estado autoritario para mantenerse en el poder. Silenciar e intimidar a la clase trabajadora, con la presencia del ejército en las calles y en las comunidades.

Esto también permite la presencia de la policía en las escuelas. Esto ahora es parte de la vida diaria de estudiantes y profesores. Es una situación que no debería normalizarse. Como comunistas debemos luchar para movilizar a las masas para la educación comunista. Luchamos por una sociedad sin clases, por el comunismo.



El gobierno utiliza los medios de comunicación y todas las redes sociales posibles para amenazar con encarcelar a los jóvenes y procesarlos como adultos, lo que significa veinte años de prisión.

Una vez más, vivimos en un país militarizado que ya ha utilizado esta herramienta del régimen de excepción antes. El gobierno lo aprueba cada vez con un discurso amenazador, diciendo que los errores y las críticas se pagan caros. “Os vamos a aplicar el régimen” se ha convertido en la verdadera amenaza para cualquiera que se atreva a pensar.

Los estudiantes y toda la clase trabajadora viven bajo formas represivas ya conocidas en las décadas de los 70 y 80 durante el conflicto armado entre la dictadura militar y el FMLN (Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional).

Educación Comunista Versus Capitalista

El sistema educativo en El Salvador se divide en sector público y privado. Entre las escuelas privadas, hay escuelas de élite y algunas escuelas religiosas. La policía no va a estas escuelas, dividiendo

a la población estudiantil según la clase a la que pertenecen.

La inseguridad y otros problemas son producto del podrido sistema capitalista. Estos no se combaten con amenazas a los estudiantes. ¡Los trabajadores, estudiantes y soldados organizados en el PCOI pueden hacer el cambio que tanto se necesita!

Las instituciones educativas capitalistas responden a los intereses de clase capitalistas. La formación recibida tiene como objetivo preparar a los estudiantes como futuros trabajadores a ser explotados.

Las escuelas capitalistas funcionan para acabar con la creatividad y el pensamiento crítico de los niños.

La educación comunista no dependerá de los maestros ni de cinco o más horas diarias de escuela. En cambio, todos podrán compartir su experiencia y conocimientos. Aprenderán en la práctica en áreas donde se trabaja y no tendrán que esperar largos años para aplicar lo que han aprendido. Para aprender, los estudiantes no necesitan tener a la policía delante amenazándolos. No hay

buena educación bajo el sistema capitalista.

Necesitamos una educación comunista para emancipar la producción del lucro, estudiar para avanzar colectivamente. Todo lo que se logre estará al servicio de la humanidad: es decir, para incorporar el conocimiento a la vida diaria. El estudio no estará separado del trabajo.

“Luchemos por una sociedad sin clases y por una educación comunista”.

Lee nuestro Folleto:

La Educación Comunista
Para Una Sociedad Sin
Clases

Disponibles en:
icwpredflag.org/eps.pdf



VETERANO RECUERDA REBELIONES DE MARINEROS DE LA ÉPOCA DE VIETNAM

El llamado a San Diego (y Hawaii) para “Cancelar RIMPAC” trajo recuerdos de rebeliones de marineros en todo el Pacífico durante la guerra de Vietnam.

Yo estaba estacionado en Fort Lewis, cerca de Seattle, cuando el USS Constellation hizo erupción en San Diego el 3 y 4 de noviembre de 1972. *El New York Times* describió esto acertadamente como “el primer motín masivo en la Marina de los Estados Unidos”. Aproximadamente un mes antes, la Marina había perdido el control del portaviones USS Kitty Hawk. Los marineros negros lideraron ambas revueltas.

El 21 de noviembre de 1972, nuestro nuevo colectivo de Veteranos de Vietnam contra la Guerra

llevó a 50 soldados a la oficina del congresista Floyd Hicks. Hicks era el presidente del subcomité que investigaba las rebeliones en Kitty Hawk y Constellation. Exigimos que “la investigación sea justa y no un encubrimiento” y que “investigue el racismo en Ft. Lewis, la vecina Base de la Fuerza Aérea McChord y todo el ejército”. Entregamos nuestra petición firmada por 150 soldados al ayudante de Hicks.

Hicks inmediatamente entregó los nombres en la petición al Comandante General de Ft. Luis. La División de Investigación Criminal (DIC) del Ejército acosó a esos soldados, pero nadie delató a los organizadores.

Hicks concluyó sus audiencias

afirmando que “El motín en el Kitty Hawk fue causado por muy pocos hombres, la mayoría de los cuales tenían una capacidad mental por debajo del promedio... todos ellos negros”. Más de 60 soldados multirraciales regresamos a su oficina. Esta vez lo colgamos en efígie.

Estas manifestaciones fueron sólo el comienzo. En el transcurso de un año y medio, nuestro colectivo lideró muchos levantamientos masivos en los que participaron miles de soldados. Aprendimos que el racismo y la guerra genocida nunca pueden separarse.

Un par de años más tarde, el Ejército y la Marina de los Estados Unidos admitieron que el 47% de las tropas de base estaban desobedeciendo órdenes o en abierta

rebelión. El comandante de las fuerzas estadounidenses en Vietnam, el general Westmoreland, suplicó al presidente Nixon que se retirara de inmediato. “De lo contrario, perderemos el Ejército”, advirtió.

Su pérdida debe convertirse en nuestra ganancia. Ganar tropas de base en todas las fuerzas armadas imperialistas-capitalistas no sólo es factible, sino también esencial.

Esta vez vayamos hasta el final. Los trabajadores y soldados pueden liberar a nuestra clase para construir una sociedad comunista basada en la producción colectiva para satisfacer nuestras necesidades, nunca con fines lucrativos.

¡Únete a nosotros!



El 9 de noviembre de 1972, 132 marineros, en su mayoría negros, se negaron a volver a embarcarse en el portaviones USS Constellation en San Diego, California, durante la Guerra de EE.UU. contra Vietnam. Protestaban las prácticas racistas en el portaviones. Fue parte de las rebeliones en todo el Pacífico durante la Guerra de EE. UU. contra Vietnam.

CANCELAR RIMPAC Y GUERRA IMPERIALISTA, de Página 1

nuestros estudiantes y alentarlos a ingresar al ejército para voltear sus armas”.

El ejército reclutará soldados pase lo que pase. Persuadirán a nuestros estudiantes de que no tienen más remedio que alistarse, seguir órdenes y posiblemente morir por su país.

Debemos convencer a nuestros estudiantes de que, si tienen que alistarse, nunca deben romper la alianza que tienen con la clase obrera internacional. Los obreros y soldados se necesitan unos a otros para hacer en todo el mundo la revolución contra los opresores capitalistas.

Entre las masas, muchos ven a todos los soldados y marineros como fascistas imposibles de ser ganados.

La realidad es que los capitalistas-imperialistas enfrentan una contradicción inevitable. Usan a los miembros más oprimidos de nuestra clase para fabricar sus armas y pelear por ellos. Son precisamente estas tropas y obreros industriales los que son ganables a liderar a las masas hacia la revolución comunista.

**La Historia Oculta Muestra
Cómo las Tropas de Base Pueden
Difundir las Ideas Comunistas**

“Hemos olvidado nuestra propia historia”, continuó B. Se refería no sólo a ganar a las tropas a la revolución comunista en un país particular como Estados Unidos.

La historia militar está llena de ejemplos de confraternización con tropas “enemigas”. Las tropas politizadas han difundido la ideología revolucionaria e incluso comunista por todo el mundo. El potencial para una revolución comunista internacional se expande cuando las tropas comienzan a confraternizar.

En 1917, catorce ejércitos imperialistas invadieron la recién formada Unión Soviética. Rápidamente fueron retiradas.

Los soldados y marineros soviéticos lanzaron una campaña ideológica masiva para explicar sus ideas comunistas. Convencieron a los soldados rasos de cada fuerza invasora. Algunas tropas se rebelaron y otras se convirtieron en revolucionarias. Los oficiales militares no pudieron retirar sus tropas lo suficientemente rápido. Las ideas revolucionarias se difundieron por todo el mundo

Durante los diez años de la guerra de Estados Unidos contra Vietnam, la confraternización también se convirtió en

un problema para el ejército estadounidense, especialmente entre aquellas tropas de base que se consideraban izquierdistas o comunistas. Cualquier soldado raso que aprendiera a hablar vietnamita era sospechoso. Muchos fueron enviados rápidamente de regreso a los EE. UU.

Después de nuestra charla sobre la confraternización, B. finalizó la conversación con una advertencia.

“Nos aferramos a movimientos antiimperialistas que piensan que todo estará bien si somos lo suficientemente militantes y nos oponemos sólo al im-

perialismo estadounidense. ¿Qué pasa con los otros países imperialistas y sus aliados? No les importan en absoluto las necesidades de los trabajadores; sólo su propio poder y ganancias”.

Los carniceros capitalistas, en busca de ganancias y poder, están intensificando sus planes de guerra para asesinar a millones. Dirigido por veteranos, el contingente del PCOI en Cancelar RIMPAC tiene como objetivo revitalizar el trabajo revolucionario entre las tropas de base de todo el mundo. Conquistemos a las bases de todos los ejércitos capitalistas para Cancelar el Capitalismo y sus interminables guerras imperialistas.

Lee Nuestro Folleto:

**SOLDADOS,
MARINEROS,
MARINES:
CRUCIALES PARA
UNA REVOLUCIÓN
COMUNISTA**

Disponible en:
icwpredflag.org/mps.pdf



LIBEREMOS A PALESTINOS, FILIPINOS Y TODOS LOS OBREROS CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

LOS ÁNGELES (EE.UU.), 11 de junio— “¡Palestina libre!”, dijo el camarada, con el puño en alto, mirando el símbolo de la sandía en el suéter de su compañero maestro, el Sr. M.

“Definitivamente”, respondió el Sr. M.

El Sr. M asintió con la cabeza y agregó: “y su comunidad LGBT también”.

“Sí. Definitivamente”, dijo el camarada. “Sin duda, es un problema de múltiples capas”. Y lo dejó así, cuando la conversación exigía más discusión. ¿Libertad de qué? ¿Para quien? ¿Y cómo?

En mayo, este camarada fue con una camarada mayor a un campamento universitario pro-palestino. En la entrada hablaron con varios estudiantes sobre sus objetivos y las demandas de la protesta. “Queremos que nuestra escuela se deshaga de empresas que apoyan el genocidio en Palestina”, dijo uno.

“Pero sabes que no harán eso”, respondió la camarada maestra. Esto llevó a la cuestión del significado del lema popular “Palestina Libre”.

El estudiante dijo que eso significaba que Palestina tuviera la libertad de autodeterminación. Pero de nuevo, ¿qué significa eso realmente?

La Autodeterminación Es una Ilusión

Se supone que la autodeterminación significa el proceso mediante el cual un país determina su propia condición de Estado y forma sus propias alianzas y gobierno. Pero cada país está dividido en clases: principalmente, la clase capitalista gobernante y la clase trabaja-

dora.

En todos los países, los capitalistas gobiernan a las masas de trabajadores. Explotan el trabajo de los trabajadores para obtener sus ganancias. Nosotros, las masas, nunca podremos ser libres hasta que nos deshagamos de las relaciones capitalistas y del dominio capitalista.

Debemos reemplazar las relaciones capitalistas con relaciones comunistas de colectividad y participación. El verdadero comunismo será una sociedad sin capitalistas, sin explotación ni dinero. En lugar de ser esclavos asalariados, seremos trabajadores libres que produciremos sólo lo que las masas necesitan.

La camarada mayor habló sobre su experiencia organizando contra la guerra de Estados Unidos contra Vietnam. Los vietnamitas lucharon valientemente contra el imperialismo francés y luego estadounidense. Ganaron en el campo de batalla, obligando a Estados Unidos a abandonar Vietnam e inspirando a soldados y marineros estadounidenses a rebelarse contra su ejército. Pero lucharon por la “liberación nacional”. Ahora los trabajadores vietnamitas fabrican zapatillas deportivas para Walmart a cambio de salarios de miseria.

Hoy, Filipinas tiene nueve bases militares estadounidenses, mientras el imperialismo estadounidense en declive se prepara para enfrentar al imperialismo chino en ascenso. El 12 de junio fue el “Día de la Independencia” de Filipinas, que conmemora el fin del dominio colonial español. La dominación estadounidense de Filipinas terminó

oficialmente en 1946, pero continúa en la actualidad. Mientras tanto, los buques de guerra chinos atacan a los barcos filipinos con cañones de agua en el Mar de China Meridional. Muchos quieren una “verdadera independencia”.

El mundo está dominado por Estados Unidos y la OTAN que se preparan para luchar contra el creciente imperialismo chino y ruso. Ninguna nación puede ser independiente de esta batalla imperialista que está conduciendo a la Tercera Guerra Mundial. El único camino que seguir para las masas es movilizarse para una revolución comunista que ponga fin al sistema capitalista-imperialista en todas partes.

Deshaciéndose de los capitalistas e imperialistas, las masas unidas en Palestina, Filipinas y en todas partes podrán organizar la producción y toda la vida sólo para satisfacer las necesidades de las masas. Este es el verdadero comunismo. Organizar la sociedad en torno a necesidades colectivas en lugar de empleos y salarios requerirá una lucha comprometida contra todo lo que nos divide, incluido el racismo, la xenofobia, el sexismo y la homofobia.

Liberar a Palestina y Filipinas Debe Significar Liberar a Todos Los Obreros del Capitalismo

Todo capitalista es el opresor, sin im-



Estudiantes y Trabajadores Desde Los Ángeles a Gaza ¡La Única Solución Intifada Para La Revolución Comunista!

portar si tiene la misma nacionalidad, “raza” o género que tú. Todo país capitalista está atado a un sistema global de imperialismo. Quitar una potencia imperialista sólo para reemplazarla por una nacional (vinculada a un imperialista rival) no pondrá fin a las guerras de clases por la explotación. Perpetúa la naturaleza explotadora de la sociedad capitalista.

Los trabajadores de todo el mundo deben visualizar un mundo en el que todos seamos familia de la misma clase trabajadora. Donde trabajamos juntos para construir y mantener la sociedad y el colectivo. Sabiendo todo esto como comunistas, este debe ser el discurso en torno a la “Palestina libre”. No es una cuestión separada sino otro síntoma de la cuestión global del capitalismo.

Cuando escuchamos “Palestina Libre” o “Independencia”, debemos responder con Revolución Comunista, y nada menos.

POLÍTICOS “RADICALES”: DESVIACIONES PELIGROSAS PARA EL ORGANIZAR COMUNISTA

BURBANK (EE. UU.), 5 de junio— “¡En nuestros miles, en nuestros millones, todos somos palestinos!” Decenas de manifestantes se reunieron (como cada semana desde febrero) frente a la oficina del congresista Adam Schiff, junto al Ayuntamiento. Son palestinos, judíos, negros, filipinos, latinos y más. Dejaron sus vidas en suspenso y sus cuerpos en juego, tratando de detener un genocidio en curso.

Luego vino el concejal (y exalcalde) Konstantine Anthony. Este actor de cuarenta y tantos años (ahora político de carrera) es miembro del sindicato. Afirma apoyar la abolición de las cárceles y la policía. Se autodenomina marxista y ha sido avalado por los Socialistas Democráticos de América.

Mientras se postulaba para supervisor del condado en noviembre, visitó protestas locales sobre Gaza en busca de votos y prometiendo impulsar resoluciones de alto el fuego. Después de que “Burbank por Palestina” se movilizara en una reunión del Concejo Municipal, Anthony finalmente presentó una propuesta en abril.

Pero la retiró de la agenda del Consejo del 28 de abril después de la violencia en el campamento de UCLA en

Gaza, sin mencionar que los matones sionistas y luego los policías causaron la violencia. Luego la revivió, hasta que se topó con la oposición de otros miembros del consejo y el alcalde.

Hoy, este oportunista desvergonzado reunió a los manifestantes para explicarles que la iba a retirar de nuevo. En cambio, ofrecería una carta agradeciendo al presidente Biden por su falsa propuesta de “alto el fuego”. Pidió a los manifestantes que lo apoyaran y “sugirieran un lenguaje” para ello. ¡Qué acto!

La multitud no aceptaba nada de eso. Más tarde, un joven líder resumió el estado de ánimo:

“Estoy profundamente decepcionado y enojado. He estado forzando mi voz dirigiendo consignas desde febrero para mantener el espíritu del grupo mientras esperaba que el Ayuntamiento de Burbank adoptara una resolución de alto el fuego”, dijo este lector de *Bandera Roja*. “Los residentes palestinos y judíos en Burbank están pidiendo a gritos un alto el fuego. En mi corazón no apoyaré una carta dirigida al mismo presidente que financia este genocidio”.

Mientras Anthony seguía justificándose, una camarada distribuyó más copias de *Bandera Roja*. “¡Comunista,

chévere!” Fue la respuesta típica. Pronto casi todos se alejaron de Anthony y regresaron a la acera coreando. “¡Oye, oye! ¡Jo, Jo! Joe le decimos al genocidio ¡NO!” “¡Desde Cachemira hasta Palestina, la explotación es un crimen!”

Mucha gente está harta de los partidos electorales. Pero (todavía) no ven una alternativa revolucionaria clara. Todavía tienen ilusiones en la política capitalista local. Algunos piensan que presentar candidatos de izquierda hará que la gente los tome en serio.

Konstantine Anthony es un ejemplo perfecto de cómo los políticos liberales (incluso “radicales”) intentan engatusar a la juventud airada. Ataca a los campamentos de estudiantes, los cuales eran

atrevidos, valientes y confrontativos (aunque principalmente pacifistas), calificándolos de “violentos”. Y luego intenta que la Generación Z lo ayude a felicitar al fascista Biden (lo que eleva su propia estatura en el Partido Demócrata). Solía ser comediante. ¿Es ésta su idea de un chiste?

Bandera Roja está llevando esa clara alternativa revolucionaria —movilizar a las masas para el comunismo— a la Generación Z y a otros. Los invitamos a reunirse con nosotros. A compartir *Bandera Roja* con sus círculos de activistas y otros amigos. Unirse al Partido Comunista Obrero Internacional y construir nuevos colectivos comunistas. Y tomamos esto muy en serio.



Palestina Libre

Sus Últimas Palabras Fueron “Estoy Tan Asustada Por favor Vengan” 14,500 Niños Muertos en Gaza

Alto Al Fuego Ahora

Guerra, Migración y Crisis Climática:

SÓLO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA PUEDE MARCAR LA DIFERENCIA

16 de junio: Más de seis millones de personas han huido de Sudán en los últimos meses en medio de una guerra civil en expansión. Millones más están al borde de la hambruna. La guerra y la catástrofe climática van de la mano.

El aumento de las temperaturas, las erráticas lluvias monzónicas, las prolongadas sequías y las frecuentes inundaciones azotan a las masas de agricultores y la gente pastoral. Los crímenes de guerra incluyen daños deliberados a los ecosistemas y al suministro de agua. La migración interna impulsada por conflictos intensifica la demanda de recursos limitados.

Todo esto es un legado del imperialismo egipcio y británico. Y de los políticos y generales nacionalistas sudaneses que asumieron el poder después de la “independencia”.

La crisis climática global es real. Entre 250 y 1000 millones de personas se convertirán en refugiados climáticos en la próxima década.

“Cada mes desde junio de 2023 se ha establecido un nuevo récord de temperatura mensual, y 2023 fue, con una gran diferencia, el año más cálido registrado”, dijo un funcionario de la Organización Meteorológica Mundial. “Los gases de efecto invernadero que atrapan el calor son sin lugar a dudas la causa principal”.

En la India, los pájaros deshidratados están cayendo del cielo. Los trabajadores en Delhi trabajan todo el día a temperaturas superiores a 49°C (120°F) por sólo 750 rupias indias (9 dólares). La esclavitud asalariada es cada vez más mortal.

Las lluvias torrenciales también ponen en peligro la vida. Las inundaciones masivas en Porto Alegre, Brasil, esta primavera mataron a 175 personas. Desplazó a cientos de miles y dejó a más de un millón sin electricidad ni agua potable.

La peor devastación ocurrió donde vive la mayoría de los afrobrasileños. El racismo obligó a estos trabajadores

a abandonar el centro de la ciudad con una “renovación urbana” (gentrificación). Las casas que podían costear estaban en áreas inundadas en 1941.

Luego, las inundaciones inundaron 15.000 viviendas de Porto Alegre. Las inundaciones de este año arrasaron más de 300.000 hogares. En 1941, el río Guaíba creció hasta 4,76 metros de profundidad. Esta vez alcanzó los 5,35 metros.

La crisis climática no es “causada por el ser humano”. Es causada por el incesante impulso del capitalismo por maximizar las ganancias en todo el mundo.

Papúa Nueva Guinea es el decimosexto país del mundo con mayor riesgo de cambio climático y peligros naturales. Un pueblo entero desapareció recientemente bajo un enorme deslizamiento de tierra que mató a 2.000 personas. Unas lluvias extraordinarias lo desencadenaron. Otro resultado del carbono que el capitalismo vierte a la atmósfera.

Pero las empresas internacionales mineras, madereras y de aceite de palma habían talado el bosque. Destruyeron la densa red de raíces de árboles que mantenían el suelo en su lugar. El imperialismo, no la “actividad humana”, causa el cambio climático.

Olas de calor sin precedentes están azotando gran parte de Estados Unidos. Inundaciones que amenazaron la vida anegaron Florida durante tres días. Se esperan nieves fuera de temporada en el noroeste del Pacífico.

Los capitalistas intentan hacernos creer que pueden reformar su sistema para resolver su crisis climática. A veces se trata de un “lavado verde”. Eso significa mentir sobre supuestos beneficios ambientales de un producto para que las empresas puedan seguir contaminando mientras se benefician de consumidores bien intencionados.

Por ejemplo, a principios de la década de 2000, la empresa de combusti-



Estamos Protegiendo Nuestras Tierras y Recursos. Es el Futuro De Nuestros Niños. Sección 51.52 Y 53 Constitución Nacional De PNG

Protesta Climática en Papúa Nueva Guinea 2012

bles fósiles BP acuñó el término “huella de carbono”. Lanzó una calculadora para que las personas evalúen sus emisiones personales. Pero sus propias emisiones estaban entre las más altas del planeta.

Los activistas climáticos liberales tienen buenas intenciones. Pero se centran en hacer demandas a los gobiernos capitalistas. Eso no puede funcionar porque esos gobiernos (“el Estado”) existen para servir a la clase capitalista y su búsqueda competitiva de ganancias máximas. Ahora, en las primeras etapas de la Tercera Guerra Mundial, los gobernantes estadounidenses y otras potencias imperialistas están poniendo todo lo que pueden en los preparativos de guerra.

Y esa guerra ya está destruyendo el medio ambiente en Gaza, Ucrania y el Pacífico, así como en Sudán.

La solución no es la reforma sino la revolución comunista. La sociedad comunista se basará en la producción y distribución para las necesidades de las masas. ¡Nuestras necesidades incluyen un planeta habitable! Dondequiera y cuando sea que lideremos la lucha por

el poder, movilizaremos a la gente para encontrar formas de mitigar los efectos de la crisis climática del capitalismo. Y luego comenzar a revertirlo.

La emergencia climática es otra razón por la que, ahora mismo, necesitamos un partido más grande de personas como tú. Que sabe que el capitalismo no puede funcionar para nosotros. Que estén dispuestos a hablar de asumir la responsabilidad de algún aspecto del trabajo comunista. ¿Eres tú? ¡Ponte en contacto con nosotros!

Lee nuestro Folleto:

**LUCHEMOS
POR EL DÍA
EN QUE NINGÚN
TRABAJADOR
SEA LLAMADO
EXTRANJERO**

Disponibles en:
icwpredflag.org/ffds.pdf

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Agradecimientos Y Lecciones Aprendidas

Quiero expresar mi agradecimiento por la invitación que el PCOI extendió al Movimiento de Trabajadores y Campesinos de Costa Rica (MTC) para participar en su reunión del Liderato Internacional, del 8 al 9 de junio de 2024.

El MTC es una organización política que realiza trabajo de base en sectores populares en la lucha por la vivienda, entre trabajadores agrícolas e indígenas. También trabajamos entre la clase trabajadora del sector público que se defiende de los ataques neoliberales del gobierno de Rodrigo Chaves. Asimismo, es una organización que tiene como objetivo un gobierno de trabajadores y campesinos.

La reunión fue muy interesante. Fue muy relevante el punto dedi-

cado al trabajo realizado en los campamentos de estudiantes contra el genocidio en Gaza. Es alentador ver que muchos jóvenes en Estados Unidos han tomado conciencia de la situación en Gaza, desafiando a sus propias autoridades universitarias. También se realizó un campamento estudiantil en la Universidad de Costa Rica.

Este movimiento de solidaridad internacional ha movilizado a muchas personas en todo el mundo. Eso da la oportunidad de discutir la política imperialista-sionista en Gaza que ha significado el exterminio de miles de personas ya sea mediante masacre militar o por hambruna. Este es un ejemplo horrible de cómo los líderes del capitalismo están guiando a la humanidad para defender sus intereses.

Otro punto de gran interés para

nosotros fue el trabajo contra la guerra imperialista en curso. En este marco cada vez más belicista se preparan los mayores ejercicios militares marítimos del mundo, comandados por Estados Unidos y denominados RIMPAC (Rim of the Pacific). Países latinoamericanos como Brasil, México y Perú se encuentran entre los 29 países participantes.

El PCOI está preparando actividades de protesta, análisis y denuncia de estos ejercicios. Estas son parte de las tensiones existentes entre diferentes imperialismos, fundamentalmente Estados Unidos, Rusia y China. Esto tiene al mundo en alta y creciente tensión, al punto que se puede hablar de la terrible posibilidad de una Tercera Guerra Mundial.

Otro punto fue el trabajo político

entre los trabajadores que se realiza en algunos países, entre ellos Sudáfrica y El Salvador. Estas áreas de trabajo nos parecen grandes éxitos del PCOI ya que es necesario llevar el comunismo a la práctica. Las preocupaciones expresadas por los trabajadores de estos países son muy similares al trabajo de base realizado por el MTC, lo que hace que el aprendizaje común sea muy relevante.

En todos estos aspectos, hay puntos importantes que nos unen; PCOI-MTC. Hay otras cuestiones en las que no estamos del todo de acuerdo. Pero estamos muy dispuestos a seguir debatiéndolos de manera respetuosa como lo hemos hecho hasta ahora.

—Un Camarada del MTC en Costa Rica



16 de mayo: Las protestas en Nueva Caledonia reflejan una rivalidad cada vez mayor que está conduciendo a la guerra mundial. Nueva Caledonia es una colonia francesa en la costa del Pacífico, al noreste de Australia. Los gobernantes franceses propusieron cambios en las leyes electorales para disminuir el poder de los indígenas canacos (41% de la población) en favor de los colonos europeos. Esto provocó un gran levantamiento. El gobierno francés respondió con fuerza militar y una visita del presidente Macron. El 13 de junio, Macron dio marcha atrás en las reformas, pero el 19 de junio, un líder independentista y otras diez personas fueron arrestados por su supuesto papel en la rebelión.

Nueva Caledonia es una fuente importante de níquel, esencial para los automóviles que funcionan con baterías. China es su mayor socio comercial y el tercer cliente de su níquel. Un movimiento de independencia está liderado por las élites canacas y apoyado por Azerbaiyán, aliado de Rusia. Azerbaiyán ha formado un "Grupo de Iniciativa de Bakú". Este grupo respalda los movimientos anticolonialistas en las colonias francesas de ultramar.

La "independencia" de Nueva Caledonia cambiará a un amo imperialista (Francia) por otro (Rusia/China). Ninguno de los cuales representa los intereses de los trabajadores, especialmente los trabajadores indígenas canacos. Y especialmente los jóvenes desempleados y alienados para quienes el capitalismo garantiza un futuro de racismo, pobreza y guerra.

Sólo el comunismo, no la "independencia", puede satisfacer las aspiraciones reales de estos trabajadores y jóvenes.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Avanzar Reflexionando Sobre Las Contradicciones y Poniendo El Comunismo En Primer Plano

Nos fuimos un fin de semana como colectivo a Gqeberha. Participamos en el Encuentro Internacional por Zoom. Era una forma de construir relaciones comunistas entre camaradas. Era la primera vez que algunos camaradas llegaron a conocerse.

Eran viejos y nuevos camaradas, mujeres y hombres. Aprendieron del Partido. Casi unánimemente los camaradas están deseosos de aprender más y comprender mejor al partido y al comunismo. Convocan a clases y lectura colectiva de *Bandera Roja*.

Aprendemos por igual, tanto los camaradas experimentados como los nuevos. Fue alentador presenciar que nuevos camaradas participaron en la reunión internacional y compartieron sus pensamientos sobre el comunismo según su comprensión. Lo que está claro es que todos están interesados en acabar con el capitalismo. Aprenden de nosotros; aprendemos de ellos. Como comunistas nunca dejamos de aprender a través del proceso de crítica y auto-crítica.

En la reunión se planteó la cuestión del genocidio palestino. Un camarada preguntó qué pensábamos acerca de que el gobierno de Sudáfrica se posicionara al frente de la "lucha" por los derechos de los palestinos contra Israel. Respondí: "Damos la bienvenida al fin del genocidio y creemos que es mejor que no mueran todos los días. Pero eso no es suficiente. Tememos que la llamada liberación palestina retroceda y se parezca a la de Sudáfrica post-apartheid". Posteriormente tuvimos una reunión para revisar nuestra participación y qué lecciones aprendi-

Para más información acerca de:

LA FILOSOFÍA DEL MATERIALISMO DIALECTICO

Disponibles en:
icwpredflag.org/wp/wordpress/wps/materialismo-dialectico/

mos.

Los camaradas señalaron críticamente: "Esa línea es liberal ya que no prioriza la línea comunista. Es peligroso. Es lo mismo que pedir un alto el fuego, sin pedir el comunismo. Debemos ser directos en que la solución es el comunismo, la solución es voltear esas armas contra los patrones y luchar por una revolución comunista".

Me di cuenta de que los camaradas tenían razón. No debemos ser tímidos. No debemos seguir la voz mayoritaria que pide un alto el fuego como solución cuando sabemos que sólo el comunismo es la solución. Acepto las críticas y estoy de acuerdo en que debemos dar primacía a nuestra línea comunista incluso cuando somos pocos e incluso si ofendemos a otras personas con las cuales estamos trabajando para ganar.

Coincidimos en que la única forma de avanzar y aprender es reflexionar siempre sobre nuestras contradicciones y criticarnos cuando sea necesario. Queremos poner fin a cualquier forma de liberalismo y construir nuestros colectivos y fortalecer la línea comunista y tener confianza en ella.

El encuentro internacional fue muy fructífero para nosotros y ha fortalecido nuestra confianza. Lo único en lo que estamos pensando es en construir el partido, nuestros colectivos y forjar relaciones comunistas a largo plazo. Aluta Continua.

—Camarada Experimentado en Sudáfrica

Aprendizaje y Práctica Comunista

Creo que el comunismo lo logrará, gracias a lo que hemos aprendido y a lo que practicaremos en el terreno, mientras salimos a distribuir la *Bandera Roja*. Las clases me han hecho entender qué es el comunismo y qué es ser comunista, y qué está pasando en el mundo.

Fue una buena experiencia para mí hablar y compartir mis puntos de vista en la reunión internacional a pesar de que estaba un poco nervioso y me quedé sin palabras. No sabía por dónde empezar. Pero

estoy en el lugar correcto y el partido me ha enseñado muchas cosas que no sabía. Como lo que está sucediendo en todo el mundo.

De esa manera, aprendí que debo leer y practicar lo que hemos aprendido. Me gusta la idea del Partido de que tengamos clases porque eso es lo más importante que nos está ayudando a desarrollar nuestra confianza al salir a repartir.

A nosotros, como comunistas, nos resulta fácil saber de qué estamos hablando cuando reclutamos a otras masas. De esa manera el Partido crecerá a medida que compartamos estas noticias con otras personas. Debemos luchar y seguir empujando la lucha.

Gracias por abrirme los ojos porque hemos estado lidiando con desafíos en nuestros lugares de trabajo, sin saber con quién hablar para luchar por nuestros derechos. Ni siquiera estos sindicatos han marcado una diferencia en el lugar de trabajo. Creo que el comunismo marcará la diferencia y creceremos como partido.

—Trabajador Comunista en Sudáfrica

"Podemos Conquistar El Mundo Si Trabajamos Juntos"

Mi experiencia fue acercarme a mis camaradas y aprender más sobre el Partido y sus valores. He comprendido que nos necesitamos unos a otros y que debemos trabajar en equipo para hablar con una sola voz y hacer que el mundo cambie. Vivir y experimentar la vida como comunistas.

Podemos ganar siendo pacientes y consistentes. Podemos conquistar el mundo si trabajamos juntos. Reclutaremos a más personas luchando juntos. No es un trabajo de un día o incluso de un año. Nuestra esperanza de cambio y nuestra lucha seguirán conquistando a más y más personas para que juntos ganemos la gobernancia.

Hicimos un fuerte hincapié en leer y distribuir *Bandera Roja* y tener clases para aprender y comprender más sobre las falsas promesas, y para poder deshacernos de nuestras

luchas cotidianas y del liderazgo bajo el que nos encontramos actualmente.

La distribución de *Bandera Roja* y su lectura nos iluminarán más. Y el hambre nos hará trabajar más para lograr un cambio. Lucharemos para ganar a nuestra gente para los colectivos del PCOI.

¡Saludo rojo, camaradas!

—Camarada A en Sudáfrica

Una Joven y Orgullosa Camarada Encuentra Su Voz

El 7 de junio estaba con mis camaradas. Asistimos a una reunión el viernes por la noche sobre el comunismo. Luego, el sábado por la mañana tuvimos una reunión antes de la reunión internacional. Estábamos leyendo el artículo "Qué significa ser comunista". En ese artículo los camaradas compartieron su experiencia de estar en el PCOI. Entonces uno de mis camaradas me pidió que les contara mi experiencia y lo que siento por el partido.

No respondí porque no tenía experiencia y era mi segundo encuentro con ellos. No tenía idea de qué se trataba el PCOI. Luego, más adelante en la reunión, camaradas de otros países compartieron sus experiencias. El camarada S explicó de qué se trataba el PCOI. El camarada Q les dijo a todos que yo era la más joven del partido y que estoy en el grado 12, estoy estudiando Economía y soy el futuro del partido. Luego quisieron escuchar mi voz y decirles cómo me siento estando en el PCOI. Le dije al camarada Q que tenía miedo y que no tengo mucha experiencia en el partido.

Fue muy divertido estar con ellos todo el fin de semana. Y ahora, si alguien me pidiera que explicara sobre el PCOI, estoy seguro de que puedo hacerlo. Aprendí mucho ese fin de semana. ¿Y adivina qué? SOY UNA ORGULLOSA CAMARADA.

—Camarada O.

NOTA: Desde la reunión internacional, la camarada O ha estado hablando con sus amigos sobre el PCOI y con confianza está distribuyendo *Bandera Roja* en lugares industriales.

Fin del Petrodólar Significa Guerra Más Amplia

LA REVOLUCIÓN COMUNISTA ACABARÁ CON EL DOMINIO GENOCIDA DEL DINERO

9 de junio de 2024— Los gobernantes saudíes se han negado a renovar su acuerdo de cincuenta años con Estados Unidos para vender petróleo únicamente en dólares estadounidenses. Esto marca la muerte del petrodólar y el comienzo del fin del dólar estadounidense como la moneda de reserva mundial.

Acelera el declive del imperialismo estadounidense como potencia imperialista dominante en el mundo. Allana el camino para el ascenso de China imperialista como principal contendiente para reemplazarlo. Acerca más la Tercera Guerra Mundial.

El Nacimiento del Petrodólar Consolidó al Imperialismo Estadounidense Como La Superpotencia Financiera Indiscutible del Mundo

Los gobernantes de EE. UU. desperdiciaron la mayor parte de sus vastas reservas de oro en su guerra contra Vietnam. Esto obligó al dólar a abandonar el patrón oro. Su valor comenzó a caer en picada. A principios de 1974, EE. UU. firmó un acuerdo con Arabia Saudita (entonces el mayor productor y exportador de petróleo) para vender petróleo saudí sólo en dólares. Los capitalistas sauditas invertirían sus fondos excedentes de petróleo en bonos del Tesoro, bienes raíces y equipo militar de EE. UU. a cambio de protección militar estadounidense.

Todos los petroleros hicieron lo mismo, fijaron el precio de su petróleo solo en dólares. Los países que necesitaban comprar petróleo tenían que mantener dólares en reservas. Esto consolidó al dólar como la principal moneda de reserva del mundo. A medida que los petrodólares se reciclaban en la economía estadounidense, EE. UU. acumuló enormes déficits comerciales anuales y se convirtió en la nación deudora más grande del mundo.

También financió el poder militar estadounidense y todas sus guerras genocidas para garantizar que el petróleo de Oriente Medio se vendiera sólo en dólares.

Muerte del Petrodólar Hace que Campaña de Desdolarización de Los BRICS Sea Una Amenaza Existencial Más Grande Para EE. UU.

Aun antes de que expirara el acuerdo del petrodólar, China, Rusia e Irán habían iniciado una agresiva campaña para desdolarizar el mundo. Rusia, Irán, Irak, Venezuela y otros países productores de petróleo dejaron de vender su petróleo en dólares. En 2023, sólo el 80 por ciento del petróleo mundial se vendió en dólares.

Los BRICS + 5, un bloque de cooperación económica controlado por China y Rusia, ahora comercian en sus monedas locales. Esto acelerará la desdolarización del comercio mundial. El comercio mundial en dólares estadounidenses decayó del 71% en 1999 al 58% en 2022. Esta tendencia se acelerará a medida que se agrande la membresía de BRICS. Más de cincuenta y nueve naciones hacen cola para ingresar.

En la próxima cumbre de los BRICS en octubre en Rusia se discutirá la creación de una moneda única del grupo. Esto intensificará significativamente el proceso de desdolarización.

Otro gran paso en esta dirección fue el Foro Económico de San Petersburgo de 2024 en Rusia. Con más de 17.000 participantes de más de 130 países, BRICS lanzó su propio sistema de pago para enviar y recibir dinero internacional y transferencias de seguridad de forma segura y rápida.

Los BRICS prometen que su sistema financiero realzará la voz de las naciones en desarrollo y mejorará su acceso a las finanzas internacionales. Como alternativa al sistema de pagos estadounidense SWIFT, promete hacer que estas naciones sean inmunes a las sanciones estadounidenses y al mismo tiempo fomenta el uso de monedas locales.

El dólar perderá valor en relación con otras monedas. Los trabajadores estadounidenses pagarán más por la comida y todo lo demás. Con el tiempo, la hiperinflación asolará a las masas del mundo, como ya lo está ha-



ciendo en Ghana y Argentina. Esto creará más condiciones objetivas a nivel mundial para la revolución.

El petrodólar está muerto, pero no el imperialismo estadounidense ni europeo. Para impedir el desarrollo de este potencial revolucionario y aferrarse a su hegemonía mundial, estos imperialistas se preparan frenéticamente para una guerra global contra el eje imperialista China-Rusia-Irán.

Fascismo y Tercera Guerra Mundial o Revolución Comunista

Desde el siglo 16, seis países imperialistas sucesivos y sus monedas han dominado el comercio mundial. Cada transición - de una potencia dominante y su moneda a otra- requirió guerras genocidas. Fueron necesarias dos guerras mundiales para que el dólar estadounidense desplazara a la libra esterlina como principal moneda de reserva del mundo y Estados Unidos reemplazara a Inglaterra como la potencia imperialista dominante del mundo.

La transición de EE. UU. a China no será pacífica. Será necesaria la Tercera Guerra Mundial. Es por eso que los ejercicios bélicos se expanden por todo el mundo, desde el RIMPAC en Hawái liderado por EE. UU. hasta el

ejercicio marítimo ruso-egipcio en el Mediterráneo. La OTAN está empeñada en cruzar cada línea roja rusa. Alemania se prepara para la guerra en 2029. El Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes de EE. UU. busca el registro automático para el "servicio selectivo" de todos los varones estadounidenses entre 18 y 26 años, para que sea más fácil reclutarlos cuando se imponga el servicio militar obligatorio.

El Partido Comunista Obrero Internacional está movilizando para convertir las guerras venideras, incluyendo la 3ª Guerra Mundial, en revoluciones para el comunismo en todo el mundo. ¡Los imperialistas deben depender de sus futuros sepulcros para que luchen por ellos! Con ideas comunistas, apuntarán sus armas contra los guerreros y se unirán a la lucha por el comunismo.

Llegar ahora a los soldados, marinos, obreros y jóvenes trabajadores con *Bandera Roja* es el camino a seguir. Sólo la revolución comunista - no las reformas ni los politiqueros que prometen la paz- pondrá fin al dinero y a la competencia capitalista por máximas ganancias que hacen inevitables las guerras mundiales.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

"Ahora Soy Tan Audaz Que Puedo Abrir Muchos Ojos Cerrados Sobre El Comunismo"

Camaradas, tuve un gran fin de semana. La experiencia que tuve con otros camaradas fue impresionante y magnífica. Conocernos unos a otros fue bueno porque aprendí más sobre ser comunista.

Y aprendí algo que no sabía sobre el socialismo.

En este sistema, sólo los trabajadores producen todo. Sólo los patrones obtienen ganancias de esta producción. Necesitamos pro-

ducir lo que los trabajadores necesitan. No es lo que necesitan los patrones.

Ojalá todos pudieran saber todo sobre ser comunista. Hoy me ayudó mucho. Gracias a la camarada N. La vi en una reunión de Zoom. Sus comentarios nos ayudaron.

Gracias a los compañeros que hicieron posible que estemos en el grupo y vivamos la experiencia del fin de semana.

Me he vuelto muy audaz acerca de ser comunista ahora. Puedo compartir, puedo hablar de ello.

No tengo miedo de abrirme y debatir sobre el capitalismo y el comunismo. Puedo aclarar y limpiar las mentes de muchos a quienes les han lavado el cerebro sobre el capitalismo. Ahora hoy en día soy tan audaz que puedo abrir muchos ojos cerrados sobre el comunismo.

Lo que discutimos nos ayudó mucho. Gracias, chicos por asegurarse de que tuviéramos ese fin de semana. Ahora, si hay algo que no sé, es muy fácil contactar a uno de mis camaradas porque ahora nos hemos convertido en un equipo unido y fuerte. Llegué a conocer a

camaradas que no conocía. Ahora los conozco tan bien como ellos me conocen a mí. Ojalá pudiéramos ir allí de nuevo. Tenemos mucho más por hacer.

Como comunista digo A Luta Continua. ¡Saludo Rojo!

Me aseguraré de reclutar más miembros ahora. Traje a otro camarada que ahora está en nuestro colectivo. Estoy feliz por eso y dispuesto a traer más camaradas para abrir más los ojos cerrados. Muchas gracias a todos mis camaradas. Gracias al PCOI.

—Camarada S, Sudáfrica